

ふれあい ファミリー

ゴミ拾いボランティア

6月30日、市街地にてゴミ拾いボランティアが行われました。この日参加したのは親子連れなど31名。同日行われる遊歩市に訪れる町民に気持ちよく楽しんでもらおうと、NPO法人わかち愛もせうしが呼びかけたもの。作業後はわかち愛もせうしひろばで流しそうめんの昼食会。照り付ける日差しの中ゴミ拾いを行なった参加者は、冷たいそうめんに大喜び。ときおりそうめんにまじってサクランボやいちごも流れてくると子どもたちも大興奮でした。



親子でデイリーキャンプ



7月8日、うらら公園にて「親子でデイリーキャンプ」が行われました。参加者の親子連れ10名はテントを張った後、段ボールとアルミホイルで作ったオープンを使ってピザづくりに挑戦。参加した相澤 陸くんは「段ボールに隙間なくアルミホイルをはりオープンを作るのが難しかった。でもその分自分で作ったピザはすごくおいしかった。」と話していました。午後からは木のあいだにラインを張りその上を渡るスラッグラインを楽しみました。

甘いいちごに満面の笑み

6月25日、ふれあい農園で小学1、2年生によるいちご狩りが行われました。曇りの天気で気温が低い中行われたいちご狩りでしたが児童たちは元気いっぱい。ひとり5個までという決まりでスタートすると、子どもたちは葉の間から見える大きないちごに大興奮。とれたてのいちごを口いっぱい含むと「甘い」「おいしい」と喜びの声が上がりました。最後は「ありがとうございました」と元気にお礼を言い、いちご狩りを終えました。



野球少年団南北海道大会進出



野球少年団妹背牛エンジェルスが7月14日に室蘭で開催される第38回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント北海道予選大会への出場を決め、6月29日には町民会館で「妹背牛野球少年団の活動を支援する集い」が開かれました。キャプテンの細川晃汰君が「ひとつでも多く戦えるよう全力で頑張ります。応援よろしくお願いします」と意気込みを述べると会場から大きな拍手と歓声が送られました。

スキンケア教室で楽しくきれいに



6月18日、わかち愛もせうしひろばで「口から食べる幸せをサポートするスキンケア教室」が行われました。まず定岡歯科の定岡雅則院長が「皆さん今日は口腔機能の低下を予防しつつ楽しくきれいになりましょう」とあいさつ。今回で4回目となる本教室は参加者の口コミなどで広がり、これまでで一番の参加人数を記録しました。16名の参加者は顔のマッサージやスキンケアに関する〇×クイズ、メイク実習などを行ないました。

上手に描けたかな…?



6月16日、17日に妹背牛町郷土館で絵本作家本田哲也さんの絵本原画展&お話・お絵かき展が開かれ、北海道の大自然や動植物を描いた絵本やその原画が50点ほど展示されました。お話・お絵かき会は17日に行われ、親子15名が参加。本田さんが絵本を読み聞かせしたあと、参加した親子でお絵かきを行いました。題材として描かれたのは猫。郷土館には個性あふれる色とりどりの猫が並びました。